

Assemblée générale 2023 du samedi 04 novembre 2023; point 6.3 Approbation des rapports annuels 2021 + 2022

Rétrospective du président 2021/2022

Il y a quelques années, un voyage dans un pays lointain m'a fait passer de l'intérieur profond du pays à la côte. Nous avons traversé une région ressemblant à une steppe, plus une piste qu'une route. Les rares habitations semblaient abandonnées, tout était vide de toute vie visible. Il devait y avoir un autre aspect ici aussi.

Avant chaque virage, on ne savait pas ce qui nous attendait derrière. Dans le rétroviseur, il n'y avait que de la poussière qui tourbillonnait, voilait le soleil et brouillait tout regard vers l'arrière. Une fois la poussière retombée, nous ne voyions qu'un paysage désolé, sans contours, souvent presque apocalyptique.

Pourquoi est-ce que je raconte cette histoire ? Lorsque je suis assis ici et que je dois écrire une rétrospective sur les années footballistiques 2021/22, ces images me reviennent en mémoire.

Nous aussi, pendant les années de pandémie, nous ne savions jamais ce qui nous attendait encore demain. Des stades vides et déserts, chacun pour soi, avec seulement ses proches - désolant comme dans la savane.

Après un trajet qui nous a semblé interminable, nous avons atteint la chaîne de collines sur la côte et avons enfin pu admirer à nouveau une vue qui nous a fait oublier beaucoup de choses du passé, une vue sur une végétation luxuriante sur l'immensité de l'océan, à nouveau des gens, à nouveau de la vie, à nouveau des perspectives.

Les AMICI ont eu la même impression lorsqu'en septembre, nous avons enfin pu assister à un nouveau match à domicile, Suisse-Tchéquie à Saint-Gall. Le résultat était secondaire, ce qui comptait, c'était l'expérience, le fait de se retrouver sans souci avec des personnes partageant les mêmes idées, et donc l'espoir d'un avenir à nouveau plus normal.

C'était un voyage fatigant et exigeant, mais aussi intéressant et instructif - mais je ne voudrais pas le refaire.

Regardons donc vers l'avant, orientons-nous vers les perspectives et les tâches qui nous attendent et non vers le passé, où nous ne voyons dans le rétroviseur que des impressions et des images poussiéreuses et pandémiques.

Freunde der Schweizer Fussball-Nationalmannschaften
Amis des Équipes Nationales Suisses de Football
Amici delle Squadre Nazionali Svizzere di Calcio
p. A. F. Zulliger, Spielgasse 7 D, 3115 Gerzensee |
Telefon 079 262 16 61 | www.fussballfreunde.ch |
info@fussballfreunde.ch



Le voyage que je viens de décrire m'a d'ailleurs conduit au pays de Fantasia, né de mes rêves et de mes fantômes.

Que puis-je écrire d'autre qu'une histoire tirée de mon imagination, alors qu'il n'y a rien à raconter sur les années footballistiques 2021/22?

Muri, le 17 octobre 2023

Freunde der Schweizer Fussball-Nationalmannschaften
Amis des Équipes Nationales Suisses de Football
Amici delle Squadre Nazionali Svizzere di Calcio

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Rico Luginbühl', is written on a light blue background.

Rico Luginbühl, Präsident